

## PALABRAS DEL MINISTRO GARCIA OLIVER

«Deberíamos disputar al tiempo, el año, el mes, el día, el minuto de duración de esta guerra civil, porque se pierden en un solo segundo vidas proletarias, se aniquila nuestra economía, la cantidad de fábricas destruidas es inmensa, y todo el porvenir queda comprometido en un mes, en un día de duración de la lucha.

He aquí el porqué de la preocupación. No dudamos conseguir la victoria. Deseamos que sea fulminante, en bien de las vidas proletarias y de la economía nacional. Por esto queremos conseguir una superior eficacia en el curso de la guerra.

Los obreros se han incautado de las fábricas. ¿Pero han hecho una obra socializadora? Antes, en cada fábrica, había un burgués, dos, cinco. Ahora todos los obreros de las fábricas son burgueses. Aquellas fábricas en que existe dinero o materias primas pueden ir viviendo. ¿Cómo vivirán las que no tienen materias primas?

Las contradicciones del sistema burgués vuelven a nosotros. Y es que no habéis puesto la fábrica, ni la tierra al servicio de la Sociedad. Este es el primer error que tenéis que subsanar. La fábrica para todos, la tierra para todos, el disfrute, que la propiedad da no puede ser de nadie.

En este plan de aburguesamiento habéis olvidado los deberes sindicales, las funciones de tipo gubernamental ordenador de las organizaciones obreras.»

## Los facciosos utilizan la «persuasión» para allegar recursos

que utilizan los fascistas para obtener el dinero, un periódico publica un ejemplar de uno de los anónimos que con cierta profusión circulan en importantes ciudades del Noroeste de la Península.

Luce así:  
«Al servicio de España. Hemos notado que tú, «salvaje marxista», no contribuyes en proporción de tu capital a las varias ediciones abiertas para el ejército, falange y requetés. Esto y es fuerte cantidad debes hacerlo antes de las 48 horas de recibir la presente nota, siquiera para seguir con tu careta. De no hacerlo, allí donde te ocultas te buscaremos una noche para cevarte a dar al «pasaje» en auto. Te lo participan los que te preparan «el pasaporte».

## Una reunión que acaba en borrachera

El periódico de mayor circulación de Argelia occidental, «Echo d'Orán» publica un artículo sobre una reunión.

Se reunieron en «fraternal banquete» unos 20 individuos que eran: «croix de feu» franceses, oficiales españoles y oficiales alemanes.

Les unía—según dijeron en sus discursos—la «internación nacionalista»; esto es, el fascismo.

La reunión acabó en una extraordinaria borrachera y en los gritos de:

¡Viva España!  
¡Viva Alemania!  
¡Viva Italia!...  
¡Viva la Francia «nacional»!

El vino los puso a todos de acuerdo.

## TRAJES CARTHAGO

## No se le ha negado al Presidente de Cataluña que vaya a París

Paris—El periódico «Le Populaire» se refiere al viaje que el señor Companys debía efectuar a París para asistir al mitin organizado el domingo pasado por varios elementos del Frente Popular.

«El Gobierno francés—dice el periódico—no había sido previamente enterado de dicho viaje e hizo saber por vía diplomática que tendría sumo gusto en recibir a tan alta personalidad a partir del día 7 de diciembre, pero que ensontraba algunos inconvenientes de orden interior a que un Jefe de Estado participara en una reunión pública en París.»

El periódico añade que, por razones que ignora, esta gestión del Gobierno francés no fué puesta en conocimiento del señor Companys.

«Hubo de ser, pues, el prefecto de Perpignan quien pusiera al corriente al señor Companys, a su llegada a la frontera de los deseos del Gobierno francés de que aplazara el viaje hasta el día 7 de diciembre.

Podemos asegurar—prosigue el periódico—que la buena fe del Presidente de Cataluña fué sorprendida, puesto que él creía que los organizadores del mitin actuaban de acuerdo o con autorización del Gobierno francés.»

El periódico termina subrayando la mala fe de los que atacan al Gobierno con este pretexto.

## La abdicación del Rey de Inglaterra

LAS DECLARACIONES  
DE LA SENORA SIMPSON.

Londres.—Las declaraciones hechas por Mrs. Simpson en la abdicación de lord B. Wilson han sido acogidas con interés considerable en Londres, donde no eran esperadas.

En los medios generalmente bien informados no se concede, empero, gran importancia a los rumores que señalaban que estas declaraciones eran una iniciativa entre el rey y Mrs. Simpson, y con tanto inclinados a creer que la señora Simpson ha actuado bajo su propia responsabilidad.

Desde luego, se hace observar en los mismos medios que la solución de la crisis—ayer como hoy—está en manos del rey.

LA DECISION QUE ADOPTA  
EL REY

Londres.—Se asegura que el rey no tomará ninguna decisión definitiva, sin consultar antes, una vez más, con la señora Simpson.

Se dice que con este motivo, podría ser que el rey se trasladase a Carnes en la noche, sin que nadie supiese nada.

ANOCHES CENARON CON  
EL REY VARIAS PERSONALIDADES

Londres.—La llegada del señor Baldwin en compañía del secretario particular del duque de York, señor Mieville ha provocado cierta animación en los alrededores del fuerte Belvedere y hasta en el interior de la residencia real.

Créese saber que se reunirán alrededor de una mesa, en la cena, el rey, los duques de York y de Kent, el señor Baldwin y diferentes personalidades políticas y eclesiásticas.

Es probable que en dicha reunión se examine la declaración que, según rumores circulados en los círculos conservadores, el señor Baldwin tiene la intención de hacer mañana ante la Cámara de los Comunes.

EL REY ABDICO AYER

Londres.—Oficialmente se ha anunciado esta mañana la abdicación del rey Eduardo VIII, confirmando la noticia.

También se ha anunciado que el sustituto de Eduardo VIII en la Corona del Imperio será su hermano, el actual duque de York.

## Descubrimiento científico

Valencia.—Daniel Blauart, autor de varias obras científicas y conocido amante de la tarrañense, ha hecho un nuevo hallazgo para la ciencia. Consiste este hallazgo en extraer de la «retama macho» una cantidad considerable de fibra textil, cuyo hilo es el doble más fuerte que el hecho con lana y tan resistente como el que se hace con lino o algodón. Además, los residuos se pueden aprovechar para la fabricación de papel quedando con ello solucionada la doble carencia de materia prima algodonera, reemplazándola en calidad y baratura y la obtención de gran cantidad de celulosa para la fabricación de papel.

Visado por la Censura

## El pacto germano-nipón

Berlin—El ministro de Negocios Extranjeros del Reich, doctor von Neurath, ha celebrado una detenida entrevista con el embajador de China en esta capital.

El embajador chino ha pedido detalles, sobre dicho acuerdo y las eventuales repercusiones que puede tener en China.

El embajador de Alemania en Nankin ha hecho las siguientes afirmaciones.

«El acuerdo germano-japonés no va dirigido en forma alguna contra China. La amistad germano-china subsiste plenamente. El Gobierno de Nankin no debe tener el menor temor de que China tenga que ser un instrumento de conquista en manos del Japón y que el pacto germano-nipón tenga que significar la operación de la China del norte.

La actividad de las comisiones cuya constitución está prevista en el protocolo adicional al acuerdo germano-nipón no se extenderá a los países situados al exterior del Japón y de Alemania.»

A pesar de estas declaraciones forzosamente optimista, reina evidente inquietud en los centros autorizados chinos.

## El mitin del domingo será radiado a todo el mundo

Barcelona—El próximo domingo se celebrará un mitin de solidaridad antifascista tomando parte en él los Ministros Gallarza, Garcia Oliver, Irujo, Esplá, Martínez Barrios y La Pasionaria representando cada uno tendencias gubernamentales.

Presidirá Luis Companys siendo radiados a todo el mundo los discursos que se pronuncien.

## Detienen a un rompehielos soviético

Tokio—El vapor rompehielos soviético «Krassin» ha sido detenido por las unidades de la Marina japonesa, por hallarse según la Agencia D. N. B. en una zona marítima fortificada.

Un destructor y un avión de la estación naval de Ominata, han recibido el encargo de efectuar la correspondiente encuesta.

## Companys a bordo del «Méndez Núñez»

Barcelona—Ayer tarde el Presidente de la Generalidad señor Companys visitó el crucero «Méndez Núñez» que se encuentra en el puerto de Barcelona.

Un piquete de marinería rindió honores al presidente, que visitó todas las dependencias del buque, recibiendo cariñosas manifestaciones de afecto de los marinos republicanos que le obsequiaron con champang.

## Sobre los plenos poderes

Barcelona—«La Humanitat» trata nuevamente de su proposición del gobierno de plenos poderes en la región catalana, aclarando el error en que incurre otro diario que titula a este posible gobierno de dictatorial.

Este Gobierno de plenos poderes—dice—está de acuerdo con la realidad que vivimos, y que con representantes de todos los partidos en él, supone prácticamente que no constituirá una dictadura.

Más adelante dice: cuales sean las ideologías, para vencer necesitamos unión y disciplina, con las que el triunfo es seguro.

## La pasibilidad en los frentes

Barcelona—Refiriéndose a la relativa quietud que se observa en el frente de Madrid, dice «Trabajo»:

Hace días que la guerra ha perdido violencia en el frente de Madrid; los secuaces de Franco se han convencido de que no pueden contra el pueblo, pero tengamos presente que esto no significa una renuncia; que nadie, a este respecto se haga ilusiones, la paralización es preparación de nuevas luchas.

El fascismo no se resigna mientras tenga contingente, que claro es, de poco le servirán.